



Entidad Urbanística
colaboradora
de conservación
de Cotorredondo

C/Águila Real 23 Bis
BATRES (MADRID)
Dirección Postal
28939 Arroyomolinos
918121410 675678146
cotorredondo@cotorredondo.com

Origen: Junta de Gobierno

Destino: COMUNIDAD

Motivo: Loteria, Bellotada, Polifuncional, Bocas de incendios.

Cotorredondo, Batres a 26 de Noviembre de 2021

Estimado vecino,

el motivo de la presente es informarle sobre:

BOCAS DE INCENDIO, queremos informarle que, tras varias reuniones con el CYII, han quedado conectadas todas los BIES que teníamos en la urbanización, nos referimos a los 10 que están situado a lo largo de valle y deportiva, las del armario roja. Además de ellas hemos solicitado y han instalado dos bocas de incendio, una al lado del quiosco por su parte posterior y otra en el aparcamiento junto al parque infantil, para reforzar toda esa zona. Todo ello se une evidentemente a todas las instaladas reglamentariamente por el CYII.

Estamos colaborando con el Ayto en la redacción del Plan de Autoprotección contraincendios del municipio que pronto pondrán a disposición de los vecinos.

Informarles que estamos talando, según indicaciones del INFOMA, con la autorización del Ayto y como se aprobó en Asamblea de vecinos de 11 de julio de 2021, las arizónicas, como especie pirófila, de las aceras. El Ayto a través de la CAM nos ha cedido 1.000 ejemplares de semillero de árboles y arbustos autóctonos (Acer, quercus, prunus, lavándula, celtis...) que sembraremos en la urbanización y que están a disposición de los vecinos como el resto de nuestro vivero para compensar la tala de arizónicas.

AYUNTAMIENTO: Hemos solicitado una reunión con el alcalde para trata varios temas que consideramos importantes para la urbanización:

Carretera de acceso, Unión física de las dos urbanizaciones, subvenciones ya solicitadas para alumbrado público 14.330 y aceras 8.969,01, recepción integra del alumbrado público, instalación de cámaras de seguridad... de todo ello les tendremos puntualmente informados.

De la sentencia de la Zona Comercial no hay noticias aun en el Ayto.

BELLOTADA, les recordamos que el domingo 28 de noviembre a las 9:30 en el Polifuncional haremos una plantación de arbustos, taller de semilleros y plantación de bellotas esto en el campo de futbol según cartel adjunto:



LOTERIA, como el año pasado hemos comprado un decimo de lotería para que todos compartamos un poquito de ilusión... puedes comprar la tuya en la Oficina de Coto (luego no nos digan que no hemos avisado):



POLIFUNCIONAL, en nuestra web tiene a su disposición los planos del proyecto de cafetería del Polifuncional. Es el proyecto más avanzado que tiene el Ayto y lo presentará para el PIR 2022-2026 (Programa de Inversión Regional) de la CAM.

ENSERES: Como siempre hacemos el lunes 29 es el ultimo lunes de mes y el Ayto recogerá puerta a puerta los enseres depositados en su acera, a excepción de colchones y electrodomésticos, eso sí previo aviso al 618.63.17.82.

CONTROLADORES: Este fin de semana verán una cara nueva en el control de entrada a la urbanización pues causa baja voluntaria nuestro controlador Álvaro por motivos personales y le sustituye Javier.

Esperando que dicha información le sea de utilidad, reciban un cordial saludo

Junta de Gobierno de Cotorredondo.